



# Mit allen Sinnen leben

Chorweiler (red). Michelle schnuppert: „Das kenn` ich. Meine Mama benutzt das zum Kochen. Das ist... Curry!“ Sie versucht mit verbundenen Augen möglichst viele Lebensmittel und Gewürze nur anhand des Geruchs zu erkennen. Sie und 100 weitere Kinder nahmen am Fest „Leben mit allen Sinnen“ des Chorweiler Vereins „Kindernöte“ im Generationenpark in Volkhoven-Weiler teil. Die Kinder beschäftigten sich in den letzten Wochen intensiv mit dem Thema Inklusion und machten ihre Ergebnisse anhand eines Parcours erlebbar: Fußball mit blickdichten Augenmasken und einem hörbaren Ball spielen, nur durch Tasten Gegenstände erraten oder in einem Rollstuhl um die roten Hütchen fahren. Das Ziel ist es, allen Kindern eine Gruppe zu bieten, wo sie unabhängig von ihrem Handicap ihre Stärken finden können und mit anderen Kindern spielen und lernen können. Das Projekt wird von Aktion Mensch gefördert.



■ Gar nicht so einfach: Blindenfußball. Man muss den Gegner und den Ball „hören“. Michelle riecht: Was ist das für ein Lebensmittel? Gewürze nur am Geruch zu erkennen, ist eine große Herausforderung. Fotos: pri